Les Jeunes de Chinon-Plongée dans le Golfe du Morbihan.

Cette année, les circonstances et le calendrier nous éloignent du bassin d'Arcachon vers une petite mer plus septentrionale que la sagacité toute bretonne de Manu nous aura débusquée ; le Golfe du Morbihan.

Aucun pont ou viaduc, trop tôt dans le calendrier, n'est propice pour programmer une sortie « mer » pour nos jeunes ; le WE des 1er et 2 juin est choisi.

Le gîte, alliant structures et emplacements camping, proche du centre de plongée semble répondre à nos souhaits ; camping du Tindio à ARZON.

La simple volonté d'y aller et à une date bien définie n'est pas suffisant. Cette année, la nouveauté sera l'appui sur une structure professionnelle ; H2Jo de Port Crouesty.

En fait, une sortie « Plongée Jeunes », ce n'est pas essentiellement des plongeurs ou des plongeuses mais surtout le support apporté par les parents dans l'équipement de chacun. Si l'essentiel provenant du club est emporté, les néophytes recherchent les combinaisons, chaussons et autres gants à leur taille que fournit la structure d'accueil. De cette grouillante fébrilité se forment les palanquées qui rejoindront l'embarcation « Mola-Mola ».

Samedi, la première plongée est initialement programmée en un lieu calme et propice à une première immersion auprès de l' Ile Longue. Il est tant fréquenté que le plan « B » doit être activé. C'est donc vers l'île de Gavrinis que les premières immersions s'effectueront. Ces premières immersions riment avec premières sensations pour certains. L'eau est effectivement salée, tout n'est pas très clair, il y a du courant et en plus la mise à l'eau s'effectue par la bascule arrière! Mais il y a tant à voir et découvrir. La seconde plongée est programmée dès 14h sur le site de la plage du Gored. Là, les plongeurs découvrent le site le plus important de gorgones jaunes en Bretagne avec des congres à chaque étage.

Dimanche matin, la troisième plongée est fixée à un peu plus de route vers l'intérieur vers une côte de l'île de pour découvrir des conditions de plongée avec forts courants et charge de particules. La fatigue cumulée relève la sensation au froid de nos jeunes. Chacun découvre ce qui y vit, fixé ou évoluant en espérant les nommer ultérieurement.

Il nous a été rapporté que ces 3 plongées en 2 jours auront eu raison de la résistance des jeunes qui furent bien silencieux lors de leur retour à la maison.

En somme, une nouveauté au club ; une belle sortie Plongée Jeunes avec appui sur structure commerciale que nous remercions pour leur bienveillante attention, mais qu'elle était trop courte cette sortie!